

# *Le Parlement péruvien débattre de la destitution du président Kuczynski*

---



Lima, 16 déc. (RHC/PL).- Le Parlement péruvien débattre d'une motion de destitution du président Pedro Pablo Kuczynski pour incapacité morale permanente.

Au terme d'une session de plus de 5 heures et demie, les élus péruviens a adopté cette décision par 93 voix pour et seulement 17 contre.

Wilber Rozas, élu du parti Front Large, a souligné au cours des débats que Kuczynski a perdu la confiance du pays et du Parlement après avoir nié sa relation avec la firme brésilienne Odebrecht, plongée dans un scandale de corruption un peu partout en Amérique Latine.

La firme Odebrecht a fait savoir au Congrès péruvien qu'elle avait versé à une entreprise appartenant au président et à une autre liée à lui, plus de 5 millions de dollars du temps où il occupait le poste de Premier ministre et il détenait le portefeuilles de l'économie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/150533-le-parlement-peruvien-debattre-de-la-destitution-du-president-kuczynski>



**Radio Habana Cuba**